
 

 
 

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA 

DE TIRO PRÁTICO, REALIZADA NO DIA 15/12/2022, POR VIDEO CONFERÊNCIA 

 

Aos quinze de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, em segunda e última convocação, às 18:30 horas, com 

os presentes, quórum legal previsto e na forma do edital, nos termos do art. 22, Inc. I, alínea “b” do Estatuto da 

CBTP “Assembleia Geral”, as federações filiadas a CBTP, representadas por seus presidentes e procuradores, 

reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária através de aplicativo de videoconferência denominado ZOOM, 

pelo link https://us06web.zoom.us/j/87150214697?pwd=OGxYRzlGVThCMEErcktZZ1dxQXNNUT09. Dando início 

aos trabalhos e, de acordo com a lista de presença com direito a voto, estavam presentes as seguintes Federações e 

Comissão de Atletas, todas filiadas à CBTP: 1- Federação Mineira de Tiro Prático; 2 - Federação de Tiro 

Prático do Distrito Federal; 3 - Federação Tiro Prático Paraense; 4 - Federação Paulista de Tiro Prático; 5 -

Federação de Tiro Prático do Maranhão; 6 - Federação de Tiro Prático do Tocantins (por procuração); 7 - 

Federação Espirito Santense de Tiro Prático (por procuração); 8 - Federação de Tiro Prático do Rio de 

Janeiro; 9 – Vice-presidente da Comissão dos Atletas Francilene Lima. Em seguida o presidente da CBTP, 

Hwaskar Fagundes, informou que por motivos pessoais não poderia participar e nomeou, Sr. Frederico Centeno 

Dutra, para presidir a Assembleia, sendo nomeado como secretário o Sr. Augusto Bauer Castor, que iniciou a 

deliberação lendo a pauta publicada no site da Confederação e encaminhada por carta registrada (AR) de acordo 

com o edital de convocação: 1) Apresentar e aprovar o formato dos Campeonatos Brasileiros de 2023.  Dando 

início ao item da pauta apresentado no edital, o item 1 Apresentar e aprovar o formato dos Campeonatos 

Brasileiros de 2023; foi passada a palavra a Vice-presidente do Comitê de Atletas para apresentar as propostas de 

formatação do campeonato de 2023, com dois modelos. Opção A, manter o formato atual, com pré match na quinta; 

all day na sexta; e match 2 sábado e domingo, acrescentando a obrigatoriedade para a organização promover o 

Shoot off. Opção B: pré match na quinta e full day na sexta feira, o main match 2 seria Half day. A Vice-presidente 

da Comissão de Atletas informou que desenvolveu outros formatos, mas que estes dois foram os mais razoáveis 

para atender os atletas do Brasil inteiro. A ideia sempre foi colocar mais pessoas na prova, mas a maioria dos 

formatos sempre esbarra em ter mais contras do que prós. Sobre o shoot off, conforme mencionado pela vice-

presidente da Comissão de Atletas Francilene Lima, sempre escuta os atletas, por ser divertido e acaba mantendo o 

tempo de prova. E a programação do atleta continua a mesma. E por ter mais vagas ficou com a opção B. Foram 

debatidas variações nos formatos das competições, como ideias de incrementação de modelos de premiação com 

dois palcos. Foi informado pelo vice-presidente da Federação do Distrito Federal, que como a final será em Brasília, 

e havendo tempo hábil para preparar a prova, nada impede depois de convocar uma Assembleia para definir o 

formato apenas da final, onde haverá uma análise de melhor estrutura para visibilizar a participação de um maior 

número de atletas. Sendo assim, o presidente da Federação Paulista, pediu a palavra e informou que no caso todos 

os formatos são interessantes, mas o ideal seria abrir uma pré-inscrição, para saber a quantidade de atletas que irão 

participar naquela etapa. Assim, a organização da etapa poderia se programar melhor para o evento. Após todas as 

deliberações, foram postos em votação três modelos: Opção A: manter o formato atual com o acréscimo do Shoot 

Off; Opção B: All day na sexta e Half Day no sábado e domingo; e a Opção C: manter o formato atual sem 

alterações. Posto em votação, a opção A, manter o formato atual com obrigatoriedade da organização de promover 

o Shoot off, venceu com seis votos dos representantes presentes com direito a voto: São Paulo, Distrito Federal, 

Espírito Santo, Rio de Janeiro, Pará, Maranhão. Após as deliberações de todos os itens da pauta, o Sr. Frederico 

Centeno Dutra, agradeceu a presença de todos, dando por encerrada a assembleia, determinando que fosse lavrada 

a presente ata, assinando-a eletronicamente, em conjunto com o Secretário da Assembleia e levada ao cartório de 

Registro Civil de Pessoas Jurídicas de Belo Horizonte para que sejam produzidos seus efeitos jurídicos e legais. 

[Assinado Eletronicamente]             [Assinado Eletronicamente] 

Frederico Centeno Dutra                 Augusto Bauer Castor 

Presidente                               Secretário 
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